



Presidente Boric lidera conmemoración del Día Internacional de los Derechos Humanos

Description

En el Palacio de la Moneda, el Primer Mandatario recibirá al Ministro de Justicia y Derechos Humanos, quién junto a otras autoridades de Gobierno, participarán de la conmemoración oficial del Día Internacional de los Derechos Humanos.



Declaración que fuera proclamada por la Asamblea General de las Naciones Unidas en París, un 10 de diciembre de 1948, estableciendo, por primera vez, los derechos humanos fundamentales que deben protegerse en el mundo entero, un camino hacia las soluciones, y que juegan un rol fundamental como fuerza preventiva, protectora y transformadora, o como lo señaló el Secretario General de las Naciones Unidas, António Guterres, “los derechos humanos son la base de

sociedades pacíficas, justas e inclusivas”.

Concluida la ceremonia en el Palacio de la Moneda, el Presidente de la República, Gabriel Boric, se trasladará hacia el Estadio Nacional lugar donde hará entrega del Informe Anual de Derechos Humanos 2024 del Instituto Nacional de Derechos Humanos.

El Maipo

Date Created

Diciembre 2024

www.elmaipo.cl